



# つながい

学校教育目標：生き生きと学び、主体的に活動する田野々の子

学校 TEL27-0030<文責：金子>

2024年5月27日 No. 2

5月も今週のみとなりました。初夏を思わせるような気温の高い日が続いております。保護者の皆様、地域の皆様もお元気でいらっしゃいますでしょうか？日ごろの学校教育活動にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございます。

子どもたちの服装もすっかり夏用に移り変わってきました。休み時間には校庭で元気よくボール遊びをしたり、遊具で遊んだり、雨の日は体育館で遊んだりと汗をいっぱいかきながら過ごしています。季節の変わり目は体調を崩しやすいものです。水分補給や汗拭きタオル（ハンカチ）、上着の着脱でも体調管理をしていきたいと思えます。引き続き、ご家庭で早ね、早起き、朝ごはんは勿論のこと、お茶の準備や汗拭きタオル等の準備をお願いします。また、来月早々には、プール掃除があり、いよいよ水泳の時期にもなってきます。子どもたちのために、持ち物や家庭での体調管理のご協力をよろしくをお願いします。

さて、明日から6年生は修学旅行に出発します。旅行中の広島県や香川県はお天気もよさそうですので、他校の子ども達ともよいかかわりを持ちながら、実りある学習旅行になるよう願っています。

ここで、4月、5月の行事の振り返りを紹介します。

## 授業参観、学級懇談会、PTA 総会、ご出席ありがとうございました！

4月28日（日）は今年度初めての参観日でした。10名のかわいらしい1年生を迎え、56名の児童数になりました。家庭数は37家庭。大変お忙しい中にもかかわらず、今年度もたくさんの保護者の皆様に参観をしていただき、感謝申し上げます。子どもたちの嬉しそうにしている顔が印象的でした。

さて、各学年の子どもたちの様子はいかがでしたか？一年生にとっては、初めての授業参観で、子どもたちより保護者の皆様がどきどきしたのでは(\*^-^\*)？ これからの成長が楽しみです。どの学年の子どもたちも進級し、気持ちを新たに取り組む姿がありました。今後の参観日において、廊下での参観ではなく、教室に入ってください、学習への向き合い方をご覧ください。

続く↓

PTA 総会では、学校経営方針について、プレゼンをさせていただきます。

プレゼン内容: 1~6

1. 2024年度の教育活動がスタートして早々の学校生活と授業風景(写真・動画視聴)

2. 子どもたちが将来自立していくために小学校段階で育成すべき力について「高知のキャリア教育構想図より」

3. 本校の実態(各種学力調査より)

4. 教育体制と授業改善

子どもたちがこれから生きていく未来に対応できる力をしっかりつけていくのが公教育の場としての学校の役割です。小学校段階では、「かかわり合う力・自ら学ぼうとする力」を育てていきます。そのため、本校では、学校教育目標を「生き生きと学び、主体的に活動する田野々小の子」とし、子どもが自ら学びとっていく授業形態(単元計画表の掲示、シラバス(授業の流れ)の提示、学習リーダーの育成、対話時間の設定、学びのツール〈手段〉としてのタブレット活用など)への研究を行っていきます。教職員がチームとなり、子どもたちの個性や能力を尊重し、小学校段階でつけるべき力を育ていけるよう取り組みを進めていきます。

5. 学校評価アンケートより

児童の要望・・・将来の夢、自分や友だちのことについて考える時間の設定。

保護者、地域の要望・・・わかりやすい授業を行う。

生活リズムアンケートより

朝食摂取率 96%

早寝・・・R5 中間 84% ⇒ 年度末 78%

早起き・・・R5 中間 84% ⇒ 年度末 75%

ゲーム、動画等の視聴・・・R5 88% ⇒ 年度末80%

※年度末に下がっていく傾向があります。

\*子どもたちの心身の健やかな成長の土台として、以下のことをくれぐれもお願いします。

・朝食をとり、登校させてください。

・睡眠時間を確保できるよう、声掛けと確認をお願いします。

・ゲームや動画視聴などは、発達段階を十分考え、使用場所や使用時間のルールを決めるなどの工夫をお願いします。

6. おしゃべりカフェのお知らせ

・子育て、自身の悩み、、、何でもおしゃべり

してみませんか? 保護者のみのご利用も OK!

右側の QR コードを読み取って、予約も可能です!!(\*^-^\*)



PTA 総会



続く↓

2024年度の活動や役員も決定し、PTA 活動がスタートしました。「チーム田野々PTA」として保護者、地域の皆様、教職員が「つながり」、田野々小の子どもたちを伸ばしていきましょう!!!教育活動に対しまして、ご理解とご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

## 2024年度 春の運動会 無事終了!

5月18日(土)晴天の中、子どもたちの頑張りが一層輝いた運動会となりました。今年のスローガンは『笑顔であきらめない田野々っ子』。昨年度より1週間早い開催となりましたが、スローガン通り、練習期間中も、合同体育の時間を中心に自分を大事に、友だちを大事に最後まで練習に励みました。休み時間にも友だちと競技の練習をしたり、全校が紅白に分かれて応援の練習をしたりと主体的な活動がたくさん見られました。お休みの日にも家や校庭で竹馬や鉄馬、一輪車の練習に励んだ子どもたちもいました。当日は、僅差で赤組が勝利しましたが、練習期間も含め、両組がとても頑張った運動会となりました。この団結力や最後までやり抜く力はこれからの学校生活を始め社会生活に重要になってきます。来年度も運動会を通して様々な力を培っていきたいと思います。

今年の運動会に向けて、前日の準備、当日の準備、競技への参加、片付け等たくさん力を貸していただきましたPTA 役員の皆様、保護者の皆様、子どもたちへの優しい声援、拍手を送ってくださった来賓の皆様、中学生の皆さん、、、全ての皆様に心より感謝申し上げます。



続く↓

